

SPD – Ortsverein Elzach
Alfred Bartholomä, Elzmattenstr. 18
79215 Elzach-Oberprechtal, Tel. 07682-6186

23.01.2009

Frau
Parl. Staatssekretärin
Karin Roth

beim
Bundesministerium
für Verkehr, Bau und Stadtentwicklung

Liebe Karin Roth,

Ihr Besuch am 18. April 2008 und vor allem Ihre hierbei gemachten klaren Aussagen über den Fortgang in Sachen „B 294 - Ortsumfahrung Elzach“ hat nicht nur den Mitgliedern unseres Ortsvereines imponiert und zum ersten Mal richtig Hoffnung auf Erfolg gegeben.

Viele Teilnehmer der Veranstaltung im Rathaus- bis hin zu unserem Bürgermeister Holger Krezer- verstanden unseren positiven Optimismus, den wir dank Ihrer offenen Aussagen bis zur endgültigen Entscheidung an den Tag gelegt hatten.

Dank ihrem überzeugenden Auftritt in Elzach haben Sie den Bürgern unseres Elztales, unserer Stadt und ganz nebenbei der sozialdemokratischen politischen Arbeit an der Basis sehr geholfen.

Wir vom Ortsverein freuen uns insbesondere, bei der nächsten Kreistagswahl unseren neuen Bürgermeister Holger Krezer als Kandidaten auf unserer Kreistagsliste zu haben. Mit Sicherheit ein Ergebnis ehrlicher sozialdemokratischer politischen „Vorbildsarbeit“.

Im Elztal weiß man nun, was für agile Frauen die SPD von MdL Marianne Wonnay über MdB Elvira Drobinski-Weiss bis hin zu Ihnen, Karin Roth, hat.

Es würde uns freuen, wenn Sie durch Ihren Einsatz auch zu einem baldigen Erfolg bei der „Ortsumfahrung Winden“ beitragen könnten, damit das obere Elztal eine wirkliche Verkehrsentlastung in den Orten erfährt.

Wir möchten uns nun bei Ihnen, liebe Frau Roth, für ihren Einsatz, Ihr überzeugendes, ehrliches Auftreten recht herzlich bedanken.

Mit freundlichen Grüßen



Alfred Bartholomä
1.Vorsitzender